

## VIVIR EN SEVILLA

### PISTAS PARA HOY

#### Interpretaciones artísticas de los Arcanos Mayores

Tarot, exposición colectiva en Red House Art & Food. Participan, entre otros, Cristina Galeote y David Soto. C/ Amor de Dios, 7. 19:00.



#### Un paso más en la residencia para personas con TEA

Puesta de bandera en la futura residencia de la Asociación Autismo Sevilla, que preside Mercedes Molina. Polígono El Pino II. 13:00.



#### Continúa el ciclo La Universidad de Sevilla en Carmona

Los organismos transgénicos en la encrucijada, ponencia de Isabel López Calderón. Antigua Capilla del Hospital San Pedro. 20:00.



# Ideas que cambian el rumbo del mundo

### C. Díaz

El mundo sufre hoy un continuo cambio de rumbo. Lo que siempre ha funcionado, ahora ha dejado de hacerlo. Los hostiles escenarios económicos actuales obligan a la búsqueda de nuevos enfoques y el despertar de personas decididas a cambiar las reglas del juego. En este contexto, Sevilla acoge hoy jueves por primera vez una sesión de TED (Technology, Entertainment, Design), la innovadora organización sin ánimo de lucro de origen estadounidense que, desde el año 1990, promueve el debate y la reflexión sobre innova-

ción, creatividad e ideas para el nuevo mundo, y que ha contado entre sus ponentes con conferenciantes de la talla del ex presidente de los Estados Unidos Bill Clinton, los premios Nobel James D. Watson y Murray Gell-Mann, Al Gore y Bill Gates, cofundador de Microsoft. TED es conocido por su congreso anual y sus charlas que cubren un amplio espectro de temas que incluyen ciencias, arte y diseño, política, educación, cultura, negocios, asuntos globales, tecnología y desarrollo, y entretenimiento.

En su primera sesión, el TED

● La EOI acoge una sesión de TED, un foro de reflexión sobre innovación y emprendimiento

### PONENTES

#### Javier Santos

Creador de las aplicaciones WP Wizard y Emulatorx. A sus 17 años, es director general de la plataforma Famask.

#### Isra García

Fundadora de Human Media y responsable de digital en Bridges for Music, ONG que opera en Sudáfrica, Brasil e India.

#### Josef Ajram

Emprendedor y deportista. Su blog cuenta con más de 100.000 followers en Twitter y 90.000 en la página de Facebook.

#### Carlos Andreu

Licenciado en Derecho. Ejerce como coach de directivos tanto

trae a Sevilla a ocho ponentes con un denominador común: la capacidad de "innovar, crear cambios y entregar valor al mundo aportando un nuevo ángulo a la condición humana a través de sus experiencias personales y profesionales", apuntan desde la organización. Se trata de la periodista María Gracián, autora del libro *Motivulario*; el profesor Carlos Andreu; Isra García, creador de Human Media, una nueva ma-

nera de entender y hacer negocios on line; Alvaro González Alorda, socio fundador de la consultora especializada

da en innovación Emergap; el emprendedor y deportista Josef Ajram; Ezequiel Sánchez; Juan Martínez Barea; y el joven sevillano Javier Santos, que a los 16 años creó Famask, una plataforma web dedicada exclusivamente a entrevistas a empresas y profesionales.

La jornada, que lleva por título *Buscando enfoques para este nuevo mundo*, se celebrará en la sede de la Escuela de Organización Industrial (EOI), entidad que participa como anfitrión y patrocinadora del evento, hoy a partir de las 18:00.

El encuentro, que se celebra en la EOI, está organizado por Luis Rull y Joaquín López

El encuentro, impulsado por Luis Rull y Joaquín López, tiene el objetivo de aportar inspiración para fomentar la innovación, la creatividad e impulsar el emprendimiento en Sevilla y generar comunidad entre los emprendedores, con el fin de aportar a la sociedad compromiso, equilibrio y sostenibilidad.

Los participantes del evento asistirán a ocho ponencias sobre el nuevo paradigma de innovación y posteriormente podrán compartir un momento de networking con el resto de asistentes.

► **Información** Escuela de Organización Industrial (EOI), C/ Leonardo da Vinci, 12 (Isla de la Cartuja). Hoy de 18:00 a 21:00. Precio: 50 euros (reserva previa). Más en [www.tedxsevilla.com](http://www.tedxsevilla.com)